

La Nouvelle République
lundi 30 juin 2025

saint-pardoux-soutiers

Une fête réussie grâce aux bénévoles

Mercredi 25 juin, en soirée, à Saint-Pardoux-Soutiers, le Foyer rural et sa présidente, Nathalie Audebert, organisaient une soirée pour remercier les 150 bénévoles qui ont œuvré du mercredi au dimanche pour une Fête de la musique totalement réussie. L'énumération des chiffres était attendue : 25 groupes de musique pour représenter environ 200 musiciens, 65 fûts de bière (1) y compris sans-alcool, 400 kg de frites, 13 minu-

tes pour la durée du feu d'artifice !

« La Fête de la musique fait partie de l'histoire de Saint-Pardoux et cela fait plaisir de voir toute l'énergie dépensée récompensée par le succès de cette soirée familiale. La satisfaction, c'est aussi de voir qu'elle s'est bien passée », a souligné Johann Baranger, le maire.

(1) L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.



Une partie des 150 bénévoles. (Photo NR)

PAZ